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CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA 

ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 2 DE FEBRERO DE 2021, A LAS 12:30 

 

Asistentes: Jose Luis Amorós 

Antonio Barba 

Malú Barrera 

Carola Clausell 

Carlos Feliu  

María José Gimeno  

Ana Gozalbo 

Juan Carlos Jarque 

Gorka Marco 

Sergio Mestre 

Raúl Moliner 

Arnaldo Moreno 

María José Orts  

Enrique Sánchez 

Carlos Feliu  

Vicente Sanz 

Nuria Vicente 

Delegación de voto: Eliseo Monfort delega el voto en Arnaldo Moreno 

Se da la bienvenida a los dos nuevos miembros del Consejo: Gorka Marco Velasco, como representante 

de los alumnos y Nuria Vicente Agut como pos-doc incorporada.  al Departamento. 

1.- Se aprueba por asentimiento el acta del Consejo anterior (21/10/2020) 

2.- El director del departamento informa que va a nombrar la CAI para definir el plan de estudios del 

grado en Bioquímica con vistas a su implantación en la UJI y que le preocupa la repercusión en nuestra 

titulación. 

Carola Clausell presenta los datos de demanda a nivel autonómico e indica que no ve interferencia con 

nuestra titulación puesto que se trata de un grado generalista en bioquímica. 

Enrique Sánchez comenta que somos un grado que no llega a cubrir las plazas ofertadas y que cualquier 

grado que incluya la palabra “química” es susceptible de afectar a nuestra demanda. 

Se propone que el Departamento presente un escrito en el que se muestre su preocupación por las 

posibles consecuencias de la implantación del nuevo grado, con el siguiente contenido: 

El consejo del departamento reunido el xx/02/2021 acordó mostrar su preocupación por los posibles 

efectos desfavorables de la implantación de un Grado en Bioquímica sobre la matrícula en el Grado en 

Ingeniería Química, ya que aumentaría la oferta de plazas en un área que no es excedentaria en 

alumnos de nuevo ingreso.  

Por ello se solicita que los criterios de sostenibilidad no se apliquen al Grado en Ingeniería Química 

mientras dure la implantación del nuevo Grado en Bioquímica, hasta evaluar los efectos reales sobre 

la matrícula. 

Se procede a la votación resultando un voto en contra, una abstención y el resto a favor de presentar el 

escrito. 

3.- Se aprueba por asentimiento presentar el informe favorable para la concesión de venia docendi a 

Nuria Vicente Agut. 

4. Se aprueba por asentimiento presentar el informe para solicitar al Vicerrector de Ordenación 

Académica y Profesorado la promoción del Pr. Sergio Mestre de TU a CU en el área de Ingeniería 

Química, tras haber sido acreditado por la ANECA a tal efecto. 

5. El director del Departamento informa que el despacho de la administración del Departamento lo 

ocupará Santiago Dolz y que la cerradura de la puerta para acceder a la impresora será electrónica. 

6. Enrique Sánchez comenta que en la comisión de I+D se informó que el exceso de sexenios de los 

profesores se traduciría en reducción de la carga docente para el área. También indica que en abril se 

celebrarán elecciones a la dirección del IUTC y que, de resultar elegido, dejaría la Dirección del Grado, 

lanzando la propuesta para la renovación de dicho cargo. Por supuesto, ofrece su ayuda a al persona que 

recoja el testigo. No habiendo más intervenciones, se cierra la sesión. 

 

 

Sergio Mestre Beltrán María José Orts Tarí 

Director del Dpto. de Ingeniería Química Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química 

 


